
Информация о кандидате 

 в члены Совета МОУ ДЮЦ Волгограда 

 от родительской общественности 

 

Пилипец 

 

Алина 

 

Александровна 

 

06.03.1977 

 

От какого кружка/объединения выдвинут: 

Театральный кружок «Созвездие» 

Сведения об образовании 

(квалификации) 

Высшее, волгоградская академия государственной службы ВАГС 

(РАНХиГС) Специальность «Менеджер» 

Сведения о трудовой 

деятельности 

09.1994-04.1998 Художественный руководитель Гумраковского ДК 

Администрации р.п Гумрак. 

04.1998-04.2011 – Старнший государственный налоговый Инспектор 

Инспекции ФНС России по Дзержинскому району г. Волгограда- 

Заместитель начальника отдела. 

Классный чин: Советник государственной гражданской службы 

Российской Федерации 3 класса. 

09.2011-01.2018 

Делопроизводитель Муниципального дошкольного образовательного 

учреждения «Детский сад №123 Дзержинского района Волгограда» 

15.08.2019-по настоящее время Директор АНО ТО «МАМА». 

25.06.2020-по настоящее время – Председатель Волгоградской областной 

общественной организации – Российский профсоюз работников 

инновационных и малых предприятий 

Сведения о поощрениях, 

наградах 

 

Во время прохождения государственной гражданской службы 

неоднократно объявлялась благодарность, о чем свидетельствую 

соответствующие записи в трудовой книжке и Благодарственные письма.  

Кроме того, награждена Почетной грамотой Администрации Дзержинского 

района Волгограда, Благодарственным письмом Волгоградской областной 

Думы, Благодарственным письмом ГКОУ «Волгоградский детский дом» 

Имеется ряд благодарностей и грамот от иных учреждений 

Краткая автобиография 

Я, Пилипец Алина Александровна, родилась 06.03.1977 в городе-герое Волгограде и живу в нем по 

настоящее время. Образование: Высшее, Волгоградская академия государственной службы ВАГС 

(РАНХиГС) Специальность «Менеджер». 15 лет прослужила на государственной гражданской службе. В 

настоящее время являюсь директором АНО КПД ТО «МАМА», а также Председателем ВОООО – 

Российский профсоюз работников инновационных и малых предприятий. Общий стаж работы 30 лет.  

Занимаю активную гражданскую позицию и являюсь организатором и участником многих 

общественных проектов в нашем городе и регионе. Проекты: конкурс многодетных мам «Наша красивая 

МАМА», Ежегодный форум «Женская Весна», участие в проектах ВООО «Многодетный Волгоград», 

Проект «Сталинградская переправа. Мост из прошлого в будущее», проект «Интерактивная карта 

памяти Волгоградской области - связь эпох, культур, территорий», Проект направления «Культурный 

код» - «Интерактивная карта Малой Родины «Прямо тут», Соучредитель всероссийского 

патриотического движения «Вечно живые». 

Я – мама 4 сыновей. Старшие сыновья работают. Иван – педагог, Александр – кинолог. Младшие дети 

ходят в МОУ СШ  №50  

Мои предложения по 

развитию системы 

образования в целом 

Отойти от «оптимизации» и направить профессиональные ресурсы 

педагогов только на работу с детьми. Упростить и сократить количество 

отчетов для педагогов 

Мои предложения по 

развитию МОУ ДЮЦ 

Волгограда 

В целом работа Детско-юношеского центра организована оптимально и 

продумано 

 

 


